



► 27 Diciembre, 2017



La iniciativa para el deporte 'Eu son DGAN' ya está a pleno rendimiento

- La Secretaría Xeral para o Deporte iniciou las entrevistas a los deportistas de alto nivel gallegos
- El objetivo es conseguir la plena integración de los atletas en la sociedad y el ámbito laboral

R.L.
 LUGO. La Secretaría Xeral para o Deporte comenzó la semana pasada la ronda de entrevistas personalizadas a los deportistas de alto nivel de Galicia en el marco del programa 'Eu son DGAN', presentado el pasado 20 de noviembre en la Cidade da Cultura de Galicia con la participación de dos de los deportistas más representativos de la comunidad gallega, la judoka María Bernabéu y el jugador de squash Borja Colán.

En estas dos primeras semanas ya fueron entrevistados Fernando Pérez Fernández (canicross), Iván Parada Novo (kempo), Raquel Bonilla González (tenis de mesa), Alejandro Sanmartín Carrera (judo), Ángel García García (orientación), Marcos Rama Núñez (halterofilia), Alejandro Vidal Álvarez (parataekwondo) y Sofía Toro (vela).

'Eu son DGAN' es una iniciativa que desarrolla la Xunta de Galicia de la mano de la **Fundación Once** y sus entidades de intermediación

laboral **Ilunion** Empleo e Inserta Empleo.

El objetivo de esta nueva herramienta es conseguir la integración plena en la sociedad y en el ámbito laboral de todos los deportistas gallegos y gallegas de alto nivel, una transición que, a veces, resulta complicada.

La secretaria xeral para o Deporte, Marta Míguez, asegura sentir «la necesidad de hacer todo lo posible para que el paso del mundo deportivo al mundo laboral sea más fácil», así como la necesidad de acompañar a los deportistas de alto nivel «en la búsqueda de un futuro digno y acorde a las posibilidades de formación de cada uno y cada una con las herramientas idóneas».

'Eu son DGAN' es una iniciativa que pretende llegar a todos los deportistas de alto nivel de Galicia que en la actualidad son 358 (224 hombres y 134 mujeres, de los cuales 6 con diversidad funcional) pero también a todos aquellos deportistas que en algún momento

tuvieron este reconocimiento.

Todos los deportistas de alto nivel reciben, en el marco del programa, un kit de presentación compuesto por el currículum académico, deportivo, una carta de recomendación, tarjetas de visita y otros materiales que complementan su portfolio para una mayor visibilidad del programa y mayores expectativas de éxito en el contacto con las empresas.

El programa procura la integración laboral de las y de los deportistas de alto nivel trabajando desde un primer momento en la compensación de las dificultades que la práctica del deporte de alta competición puede causar en la formación y en la integración laboral de los deportistas.

COMPROMISO. El deporte de alto nivel exige un compromiso férreo con un estilo de vida basado en el esfuerzo, en el sacrificio, en el entrenamiento diario y en la disciplina.

Una parte fundamental del pro-

yecto 'Eu son DGAN' es la visibilización de las personas deportistas de alto nivel poniendo en valor lo que llevan aportando a la sociedad durante su vida deportiva y destacando las capacidades adquiridas con la práctica del deporte: compromiso, dedicación, competitividad, cooperación, trabajo en equipo, respeto, logro o perseverancia.

Son capacidades que todo directivo quiere tener en su empresa y que hacen de los deportistas trabajadores excepcionales.

El convenio de colaboración entre la Secretaría Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia y las asociaciones Inserta Empleo e **Ilunion** Empleo para la puesta en marcha del Programa 'Eu son DGAN' tiene un importe de 194.770 euros (19.190 euros en 2017, 87.790 euros en 2018 y 87.790 euros en 2019) aportados por la Xunta de Galicia.

Por su parte, la aportación de la **Fundación Once** se cuantifica en 43.178 euros.